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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, DIA 01.06.2021 DO CONSELHO
MUNICIPAL DE POLÍTICAS CULTURAIS -CMPC

No dia primeiro do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dezenove horas 
e trinta minutos, realizou-se uma reunião extraordinária do CMPC – Conselho 
Municipal  de  Políticas  Culturais,  na  modalidade  remota,  pela  plataforma  
digital  Zoom. Participaram da reunião os membros da Sociedade Civil:  Sr.  
Agnaldo  dos  Santos  Bomfim  (Presidente  deste  conselho  e  representante  
titular do segmento dança), Sra. Leda Sena e Sr. Manoel Messias Gonçalves da 
Silva Junior (Representantes titular e suplente do segmento Teatro). Membros 
do  poder  Público:  Sra.  Ligia  Alves  dos  Santos  (Representante  titular  da  
Secretaria  de  Desenvolvimento  Econômico  Tecnologia  e  Turismo),  Sra.  
Graziela  Brito  e  Sr.  José  Ângelo  Oliveira  Nunes  (Representantes  titular  e  
suplente  do  Departamento  de  Cultura),  Sr.  André  Luiz  Amaral  da  Silva  
(Representante Titular do Gabinete do Prefeito) e Sra.  Maria Aparecida Neres 
Goulart  (Representante  titular  da  Secretaria  de  Assistência  Social),  
convidados:  Sra.  Eliane Lemos (Diretora  da casa dos Conselhos.  Pauta  da 
reunião:1)  Definir  permanência  de componentes  faltosos  nas  reuniões  no 
conselho;  2)  Chamamento  público,  para  que  as  entidades  e  artistas  
interessados sejam informadas das vacâncias nas cadeiras no conselho; 3) 
Tornar público as ações do conselho através das redes sociais, assim como 
promover  a  dar  visibilidade  ao  conselho  através  das  mesmas;  4)  O  que  
ocorrer. Sr. Agnaldo Bomfim, presidente deste conselho, iniciou a reunião se 
apresentando,  cumprimentando  e  dando  as  boas-vindas  a  todos  os  
presentes, agradeceu a presença da Diretora da Casa dos Conselhos, Eliane 
Lemos. Em tempo, relatou que o motivo desta reunião era buscar os meios 
para fortalecimento do Conselho Municipal de Políticas Culturais, para que 
dessa forma o conselho desempenhe o seu verdadeiro papel e lamentou a 
falta  de  participação  dos  membros  nas  reuniões  do  conselho.  Dando  
continuidade, Sr. Agnaldo Bomfim afirmou que alguns componentes haviam 
enviado  ofício  solicitando  o  desligamento  como  membro  do  referido  
conselho,  elencando  na  seguinte  ordem:  Sra.  Helenieda  Regina  Santos  
(Representante do segmento Cultura Popular), Sra. Christiane Regina Xavier 
Chirinda,  (Representante  do  segmento  Afrodescendente  Cultura  Popular),  
Antônio Marques Santos da Purificação, (Representante do segmento Música), 
Vitor  Amorim  do  Amaral,  (Representante  do  segmento  Artes  Visuais).  Sr.  
Agnaldo Bomfim afirmou ainda que outros componentes do conselho
avisaram  que  iam  se  desligar  como  membro,  entretanto  ainda  não  
entregaram o comunicado. Dando continuidade, discorreu sobre o primeiro 
assunto  da  pauta  desta  reunião,  como  definir  a  permanência  dos  
componentes  faltosos  nas  reuniões  do  conselho,  devido  a  constante  não  
participação de alguns membros,  o  Regimento Interno deste  conselho no 
artigo 26 parágrafo § 1º  preconiza que:  Os conselheiros titulares que não 
comparecerem sem justa causa a cinco reuniões consecutivas ou  a  cinco 
intercaladas,  em  cada  período  de  um  ano,  perderão  o  mandato  sendo  
substituídos pelos respectivos suplentes. Continuando, o mesmo afirmou que 
o Conselho seguirá o Regimento Interno pontuando as faltas dos membros e 
requerendo a substituição quando necessário. A seguir, Sr. Agnaldo Bomfim
abordou  o  segundo  assunto  da  pauta,  sobre  o  chamamento  público  
supracitado acima, explanou que esse chamamento publico tem a finalidade 
de informar aos artistas  e instituições que o conselho existe e que o mesmo 
tem  cadeira  disponível,  dessa  forma,  assim  que  os  interessados  se  
manifestarem  e  se  inscreverem,  será  realizado  uma  reunião  onde  será  
pontuado alguns critérios para se ocupar essas vagas,  e terá prioridade o 
artista e instituição que demonstrar real interesse e compromisso em relação 
as  demandas  do  conselho.  Neste  momento  o Sr.  André  Luiz  Amaral  
questionou quais os critérios exigidos para ocupar as cadeiras do conselho, 
Sr. Agnaldo Bomfim respondeu que, os critérios para avaliar os interessados 
seriam observar a visibilidade, o almejo e o interesse de cada um, em tempo, 
explicou que depois de encerrada as inscrições, será realizada uma reunião 
com a presença de todo o conselho e os inscritos, para explicar o real papel 
do conselho na sociedade,  pontuou ainda que está no Regimento Interno 
que o  conselho poderá indicar, dessa forma se os interessados ultrapassar o 
número de cadeira vazia,  será  necessário a realização de uma eleição para a 
escolha das entidades interessadas. A seguir, Sr. Agnaldo indagou se todos 
estavam de acordo em fazer o chamamento público, todos acordaram com a 
publicação do chamamento.  Prosseguindo a  reunião,  Sr.  Agnaldo Bomfim 
tratou do terceiro assunto da pauta,  do qual  se referia  à publicidade das 
ações do conselho através das mídias e redes sociais, para dar visibilidade e 
credibilidade ao conselho, todos os presentes concordaram em divulgar as 
ações do conselho, Sr. Agnaldo Bomfim frisou, que só poderão divulgar as 
ações do conselho, depois que o chamamento for publicado no diário oficial. 
A seguir, o mesmo sugeriu p9enviar ofícios para as representações do Poder 
Publico cobrando assiduidade nas reuniões do conselho, todos os presentes 
concordaram.  Sr.  Agnaldo  Bomfim  indagou  se  alguém  tinha  algo  mais  a  
acrescentar, como ninguém se manifestou, o mesmo agradeceu a presença 
de todos, encerrou-se a reunião, onde eu Regina Raimundo Dias (lotada na 
Casa dos Conselhos), lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será 
assinada por mim e demais conselheiros.

 

ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, DIA 17.05.2021 DO CONSELHO
MUNICIPAL DE POLÍTICAS CULTURAIS -CMPC

Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezenove 
horas e trinta minutos, realizou-se uma reunião extraordinária do CMPC – 
Conselho Municipal de Políticas Culturais, na Casa dos Conselhos, localizada 
na Rua Inácio Soares de Pádua n° cinquenta e oito, Bairro Vila Vargas, Teixeira 
de  Freitas  Ba,  na  modalidade  presencial,  respeitando  todas  as  
recomendações da OMS. Participaram da reunião os membros da Sociedade 
Civil:  Sr.  Agnaldo  dos  Santos  Bomfim  (Presidente  deste  conselho  e  
representante titular do segmento dança). Membros do Poder Público: Sra.  
Ligia  Alves  dos  Santos  (Representante  titular  da  Secretaria  de  
Desenvolvimento Econômico Tecnologia e Turismo), Sr. José Ângelo Oliveira 
Nunes  (Representante  suplente  do  Departamento  de  Cultura),  Sr.  Oziel  
Pereira da Silva (  Representante  da Secretaria de Educação e Cultura),  Sr.  
André Luiz Amaral da Silva ( Representante Titular do Gabinete do Prefeito)  
convidados: Sra. Eliane Lemos (Diretora da casa dos Conselhos), Sr. Ricardo 
Aguiar (Diretor da Casa da Cultura), Sr. Antônio Filho (jornalista). Pauta da 
reunião: 1) Definição do calendário de festas da cidade de Teixeira de 
Freitas Ba; 2) dialogar sobre a Lei Aldir Blanc, e a possível reprogramação 
do  saldo  remanescente  2020.  Sr.  Agnaldo  Bomfim,  presidente  deste  
conselho, iniciou a reunião cumprimentando e dando as boas-vindas a todos 
os  presentes,  agradeceu  a  presença  da  Diretora  da  Casa  dos  Conselhos,  
Eliane  Lemos  e  demais  convidados,  relatou  que  esta  reunião  havia  sido  
solicitada pelo departamento de Cultura.  Dando continuidade,  Sr.  Agnaldo 
Bomfim diz reconhecer que é de suma importância o trabalho realizado pelo 
Departamento de Cultura desta cidade, frisou que o Conselho de Políticas 
culturais  ainda  está  em  processo  de  reestruturação  e  lamentou  a  falta  
assídua de participação dos componentes da Sociedade Civil, frisou ainda que 
o conselho estava para somar nas iniciativas demandadas pelo poder público. 
A seguir, o Sr. Ricardo Aguiar diretor da Casa da Cultura questionou sobre a 
não participação da Sociedade Civil  nas reuniões do conselho, Sr.  Agnaldo 
Bomfim  respondeu  que  já  estava  tomando  as  devidas  providências  para  
resolver esse impasse, já havia solicitado para a secretária administrativa da 
Casa dos Conselhos ligar e confirmar com os componentes da sociedade civil 
se tinham ou não interesse em continuarem fazendo parte do Conselho de 
Políticas Culturais. Sr. Ricardo Aguiar diz reconhecer que o momento vivido é
tenso  em  razão  da  pandemia  que  assola  o  mundo,  mas  relatou  que  o  
Departamento de  Cultura  está  de  portas  abertas  juntamente  com toda a  
equipe para ajudar no que necessitarem. Em tempo,  o mesmo comentou 
sobre uma live que o Chefe do Poder Executivo, Dr. Marcelo Belitardo havia 
feito na semana passada sobre a  contenção de gastos,  detalhou o que a 
cidade gasta e não está nada fácil, relatou ainda que o prefeito disse que se 
essa CPI chegar até os governadores irá piorar mais ainda, que ainda está 
colocando a casa em ordem, pontuou que não é fácil gerir uma cidade do 
porte de Teixeira de Freitas. Prosseguindo, o Sr. Ricardo Aguiar afirmou que a 
Casa da Cultura irá se mudar  para um novo endereço,  já tem até autorização 
para  sair,  mas  o  prefeito  pediu  para  segurar  mais  um  pouco.  O  mesmo  
pontuou que iriam fazer o maio solidário, enviaram um oficio, mas obteve 
uma devolutiva negativa, posteriormente enviaram um segundo oficio com 
um projeto de despesas menores, que também foi negado, mas eles tem um 
outro projeto, um trabalho impecável desempenhado pelo pessoal da arte, 
que poderá ser realizado na Praça dos Leões em período diurno, como eles 
tem uns materiais em mãos que é o fomento, que pode ser destinado ao uso 
de telão, palco, local, iriam usar o proponente, porém estão impedidos pela 
Lei do Município de realizar eventos, tanto público quanto privado, realizado 
em locais abertos ou fechados, explicou que a ideia deles era realizar uns 
eventos  em  locais  abertos,  como  praças,  mas  estavam  impedidos  
principalmente  em  ambiente  fechados  que  geram  aglomeração  entre  
pessoas, tais como: eventos desportivos, atividades culturais, shows, eventos 
de circos e passeatas independentes do número de pessoas, frisou ainda que 
o  Estado  já  flexibilizou  essas  medidas.  Sra.  Eliane  Lemos  sugestionou  ao  
Conselho de Políticas Culturais  que enviassem um ofício provocando essa 
questão da flexibilização para o Departamento de Cultura, e em seguida o 
Departamento  de  Cultura  enviaria  para  o  gabinete  buscando  esse  
enquadramento, solicitando uma devolutiva. Em tempo a mesma frisou que 
todos  os  movimentos  culturais  deverão  seguir  todos  os  protocolos  de  
prevenção em relação à pandemia do COVID. A seguir, Sr. Agnaldo Bomfim 
sugeriu  que,  antes das  realizações  dos  eventos  seria  interessante  realizar  
uma reunião  com o  Conselho  de  Saúde juntamente  com a  Secretaria  de  
Saúde para ter noções de prevenção e também contar com a opinião deles a 
esse respeito. Continuando, Sr. Ricardo Aguiar relatou que há uma cobrança 
da gestão questionando se a cultura da cidade de Teixeira de Freitas está 
estagnada,  então  sugere  a  união,  para  que  seja  realizado  tais  eventos,  
seguindo as recomendações e orientações da Secretaria de Saúde, escolher 
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locais abertos, mantendo o distanciamento social, uso de máscaras e álcool 
em gel, assim ir voltando aos poucos a realizar os eventos artísticos.  A seguir 
o Sr. Ricardo Aguiar discorreu sobre a importância da cidade de Teixeira de 
Freitas  manter  o  calendário  permanente,  e  começou pelo  mês de março,  
falou do dia internacional da mulher e do Bolshoi, frisou que o gestor deverá 
dar prioridade aos artistas locais, a eventos culturais que atendam ao público 
infantil, juvenil e adultos, a eventos religiosos e gospel. A seguir o Sr. Agnaldo 
Bomfim pontuou que concorda em aprovar esse calendário, mas que, antes 
de qualquer  planejamento e  decisão,  ouvissem todos os  artistas,  ou seja,  
fazer o calendário depois  de ouvir  primeiramente aos artistas,  solicitar  as 
propostas dos artistas que coubessem naquele tipo de evento, para depois 
aprovar. Em resposta a fala do Sr. Agnaldo, Sr. Ricardo Aguiar disse que há 
uma necessidade em formular o calendário,  devido aos recursos que tem 
para  receber,  depois  vai  inserindo  outros  artistas  e  outros  eventos  até  
normalizar. Prosseguindo o Sr. Ângelo Oliveira  disse que esse calendário está 
sendo formulado por  eixos temáticos, do qual não estão falando qual é a 
programação, nem o que irá acontecer, citou como exemplo o mês de abril 
que comemora a páscoa, o livro e o dia internacional da dança, abrangendo 
todas as  modalidades de dança,  então poderão ser  realizados workshop,  
oficinas, intercambio,  quem se interessar poderá se inscrever, mas para que 
isso  aconteça  precisamos  formular  uma  proposta  de  qualidade  para  o  
calendário.  A  seguir  Sr.  Agnaldo  Bomfim,  ressaltou  sobre  um assunto  de  
extrema importância e o preocupa muito,  que é a questão de Teixeira de 
Freitas ter muitos artistas que sabem fazer arte, mas não sabem produzir a 
sua arte,  sugeriu então que o Departamento de Cultura se unisse com o 
Conselho de políticas Culturais para fazer essa adesão e estudar uma forma 
de atrair esses produtores. Em tempo, Sr. Agnaldo Bomfim lamentou que os 
recurso da Lei Aldir Blanc foi pouco divulgado, diante dessa narrativa o Sr. 
Ricardo Aguiar contestou, afirmando que teve entrevista na TV Cultura, Globo, 
Record, sem falar das redes sociais. A seguir foi falado sobre o calendário do 
mês de maio, tem o dia das mães, o aniversário da cidade, e a abolição da 
escravatura, esse evento da abolição dos escravos será elaborado de forma 
que seja uma reflexão. Sr. André Luiz Amaral ressaltou que acredita que no 
aniversário  de  Teixeira  de  Freitas  será  realizado  um  evento  grande  que  
contemplará todos segmentos de arte local. Ressaltou ainda que conversou 
com prefeito Marcelo Belitardo, que o mesmo garantiu que dará prioridade 
aos artistas locais. Dando continuidade o Sr. Ricardo Aguiar falou sobre o mês 
de junho que terá o São João, São Pedro e a Feira de Artesanato. No mês de 
julho terão festival de Coros, e a primeira amostra cultural que é o festival de 
cultura com teatro, dança e música. A seguir o Sr. Agnaldo Bomfim frisou que 
o Poder Público não pode ser concorrente dos artistas da cidade, realizando 
grandes eventos, mas sim, apoiar os artistas locais que vivem da arte. Dando 
continuidade, o Sr. Ricardo Aguiar sugestionou que antes de criar qualquer 
evento, deverá fazer um mapeamento dos eventos culturais já existentes no 
município, lançar um edital para as igrejas se inscreverem para realizar os 
eventos,  abrir  um  cadastro  para  os  artistas  se  inscreverem.  No  mês  de  
setembro, tem o dia sete de setembro, e o dia mundial do teatro. Em tempo, 
Sr. Agnaldo sugeriu fazer no mês de setembro umas apresentações de teatro 
com umas premiações, Sr. Ângelo Oliveira disse que concorda com a ideia da 
premiação, pois isso influencia e anima os artistas a participarem. Sra. Ligia 
Alves  sugestionou  aos  colegas  elaborarem  um  projeto  da  premiação.  
Continuando, o Sr. Ricardo Aguiar falou sobre o mês de dezembro, que tem o 
natal iluminado. A seguir abordou o outro tema da pauta desta reunião, a Lei 
Aldir  Blanc,  relatou  que  o  Presidente  da  República  sancionou  a  lei  com  
ressalvas,  que preconiza que só poderá ser  utilizado o recurso se houver 
programação,  caso não tenha programação terá que devolver, sendo assim, 
não pode fazer cadastro nem divulgação, então para utilizar esse recurso tem 
que ter o projeto traçado. Tem o prazo de 15 dias que levará para o senado 
que  tentará  derrubar  o  veto  do  presidente.  A  seguir  questionou  para  os  
presentes em relação ao destino que dará ao recurso remanescente do ano 
de 2020, se seriam contemplados apenas os que não receberam o recurso no 
ano passado, teriam que entrar num consenso o Departamento de Cultura 
em conjunto com o Conselho de Politicas  Culturais.  Sr.  Ricardo Aguiar  se  
posicionou no repasse para os que não conseguiram receber o recurso no 
ano passado, seja por falta de documentação, não ter os critérios exigidos ou 
por inconsistência bancária. Sr. Agnaldo Bomfim se manifestou optando por 
fazer  um  apanhado  das  entidades  culturais  de  Teixeira  de  Freitas  que  
realmente estão funcionando, pois na distribuição do recurso anterior notou-
se que muitos artistas não estavam dentro dos critérios exigidos, por isso não 
receberam, averiguar quem realmente precisa usar o dinheiro destinado para 
a cultura,  sugeriu lançar um edital,  o Sr.  Ricardo Aguiar concordou com o 
edital, disse que acha democrático, e ressaltou que muitos artistas que não 
receberam, foi por motivo de desistência ou não entregaram os documentos. 
Sra. Ligia  Alves disse que concorda com o edital e que seja com o valor já 
estipulado,  todos  os  segmentos  perceberão  o  mesmo  valor.  Sr.  Agnaldo  
Bomfim  sugestionou  que  lançasse  o  edital  e  mesmo  os  artistas  que  
receberam  o  recurso  passado  caso  se  interessem  poderão  se  inscrever  
novamente,  sugere  também  fazer  um  levantamento  dos  artistas  que  

realmente  precisam.  Todos  acordaram  do  Sr.  Ricardo  apresentar  uma  
proposta  de  opções  e  o  Conselho  de  Políticas  Culturais  apresentar  uma  
contra proposta e dessa forma estudarem juntos e chegar a um denominador 
comum.  Sr.  Agnaldo  Bomfim  indagou  se  alguém  tinha  algo  mais  a  
acrescentar, como ninguém se manifestou, o mesmo agradeceu a presença 
de todos, encerrou-se a reunião, onde eu Regina Raimundo Dias (lotada na 
Casa dos Conselhos), lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será 
assinada por mim e demais conselheiros.

 

ATA Nº 02/2021 REUNIÃO DIA 29.04.2021VIA PLATAFORMA DIGITAL ZOOM
COM A DIRETORA DA CASA DOS CONSELHOS E OS PRESIDENTES DOS

CONSELHOS MUNICIPAIS ATIVOS DA CIDADE

Aos dias vinte e nove do mês de abril de dois mil e vinte e um, às nove horas e 
quinze  minutos,  realizou-se  uma reunião  com a  participação de  todos  os  
Presidentes dos Conselhos Municipais da Cidade de Teixeira de Freitas-Ba e a 
coordenadora  da  Casa  dos  Conselhos,  pela  plataforma  digital  via  ZOOM.  
Participaram  da  reunião:  Eliane  Lemos,  Diretora  da  Casa  dos  Conselhos,  
Josilândia  Almeida  Aguilar  Viana,  representando  o  COMDDIM  –  Conselho  
Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Mulher,  Renilde  Teixeira  Barbosa,  
presidente do CMDCA –  Conselho Municipal  dos Direitos da Criança e  do 
Adolescente, Marielly Renor de Souza Martins Oliveira, presidente do CMAS – 
Conselho Municipal  de Assistência Social,  Sabrina Rampinelli Reuter Viana,  
presidente do COMDEMA – Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, 
Adriana  Serapião  de  Souza  presidente  do  CME  –  Conselho  Municipal  de  
Educação,  Tadeu  Mageste  da  Silva,  presidente  do  CMDPI  – Conselho  
Municipal  dos  Direitos  da  Pessoa  Idosa,  Edmilson  Fernandes  Souza  
presidente do CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Maria Cristina Astori 
Guimarães Amaral, presidente do COMAD – Conselho Municipal Antidrogas e 
vice presidente do COMPED - Conselho Municipal de Defesa dos  Direitos da 
Pessoa  com  Deficiência,  Guilhermina  Elisa  Bessa  da  Costa,  presidente  do  
COMPED  –  Conselho  Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa  com  
Deficiência,  José  Hemerson  Sena  Bonatto,  presidente  do  COMJUVE  –  
Conselho Municipal  da  Juventude,  Carlos  Magno presidente  do COMSEA -  
Conselho  Municipal  de  Segurança  Alimentar,   Maxsoely  de  Oliveira  Lopes  
Brito,  representando o COMTUR- Conselho Municipal  de Turismo,  Edivano 
Ferreira  de  Oliveira,  presidente  do  CONSEP  –  Conselho  Comunitário  de  
Segurança  Pública  de  Teixeira  de  Freitas  e  Leonardo  Maciel  Bittencourt,  
representando o CMS – Conselho Municipal de Saúde. Pauta da reunião: 1) 
Lançamento da Campanha Cadastral; 2) O que ocorrer.  Sra. Eliane Lemos, 
coordenadora  da  Casa  dos  Conselhos  foi  a  mediadora  desta  reunião,  a  
mesma  deu  início,  cumprimentando  e  dando  as  boas-vindas  a  todos  os  
presentes  e  pediu  desculpas  pelo  atraso  que  ocorreu  devido  a  um  
probleminha  técnico,  a  seguir  discorreu  sobre  o  projeto  da  Campanha  
Cadastral JUNTOS SOMOS MAIS FORTES que visa a dar suporte  as entidades 
e  associações  do  Município  de  Teixeira  de  Freitas  na  regularização  de  
documentos, e o objetivo desta campanha é convocar as entidades por meio 
de chamamento público para comparecerem à  Casa dos Conselhos trazendo 
a documentação existente  para análise e apreciação de um advogado e um 
contador, profissionais esses, que serão disponibilizados pela Administração 
Municipal, para dar suporte ao desenvolvimento do projeto, frisou que este 
projeto  tem o  apoio  da  Administração  Municipal.  Posteriormente,  relatou  
sobre a situação de muitas entidades que se encontram atuante, porém sem 
a documentação correta, seja em razão de documentação faltosa, ausência 
de recursos financeiros ou até mesmo por falta de informação, pontuou que 
irá enviar para o e-mail dos conselheiros o projeto cadastral da campanha  
JUNTOS SOMOS FORTES para apreciação e análise dos mesmos, que aceitava  
sugestões e opiniões,  caso alguém quisesse acrescentar algo, que o fizessem 
até o dia três de maio de dois  mil e vinte e um,  a seguir  passou a palavra 
para os conselheiros se manifestarem a respeito do aludido projeto. O Sr. 
Edivano Ferreira de Oliveira, presidente do CONSEP – Conselho Comunitário 
de Segurança Pública de Teixeira de Freitas, cumprimentou a todos, relatou 
que  o  CONSEP  é  um  conselho  comunitário,  mas  esclareceu  que  é  
independente, continuou dizendo que está à frente do conselho desde que 
ele foi  instituído, destacou que  a substituição dos membros tem sido um 
problema enfrentado, em relação a campanha, se colocou à disposição no 
que  fosse  preciso.  A  seguir  Sra.  Maria  Cristina  Astori  Guimarães  Amaral,  
presidente do COMAD – Conselho Municipal Antidrogas indagou para a Sra. 
Eliane  Lemos se  essa  campanha seria  a  nível  Municipal  ou  Estadual,  Sra.  
Eliane Lemos respondeu que a princípio seria somente Municipal. Em tempo 
o Sr. Tadeu Mageste da Silva, presidente do CMDPI – Conselho Municipal dos 
Direitos da Pessoa Idosa, cumprimentou a todos e sugeriu antes de qualquer 
decisão é importante que todos conheçam o Marco Regulatório pois para 
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elaborar o plano de ação, o plano de aplicação, necessita de se adequar ao 
Marco Regulatório, em tempo Sra. Cristina Astori sugestionou uma formação 
para  todos  os  conselheiros  sobre  o  Marco Regulatório  –  Lei  13.019/2014,  
sugestionou também a casa dos Conselhos averiguar a situação das leis de 
criação de cada conselho, se estão regulamentadas, a mesma frisou que o 
Marco Regulatório está desatualizado, frisou ainda que a Sociedade Civil faz o 
que  o  Poder  público  não  faz,  que  fez  uma  relação  de  entidades  
governamentais e não governamentais (ongs)  do município de Teixeira de 
Freitas Ba, deve ter alguma desatualizada, a mesma enviará  a lista para o e-
mail da casa dos Conselhos. Continuando Sra. Cristina Astori  disse  lamentar 
que  a Associação Levanta-te foi retirado do CMAS – Conselho Municipal de 
Assistência Social, por ser considerada situação de saúde pública e não um 
serviço  social,  acredita  que  a  solução  será  constituir  uma  comissão  para  
organizar as ongs e instituições do município, o Levanta-te já foi referência na 
Bahia,  já  receberam  até  um  prêmio  de  reconhecimento  ao  trabalho  
desempenhado  pela  associação,  mas  que  infelizmente  o  município  não  
reconhece, uma vez que paga até três mil reais para internar um paciente 
fora, dessa forma deixa claro que não reconhece o trabalho do Levanta-te, 
sempre  argumentando  que  o  município  não  tem  dinheiro  para  ajudar  a  
associação. Mas lembra que há sete anos atras o Levanta-te contava com 
apoio da saúde até para contratar funcionários, mas, infelizmente hoje não é 
mais assim. A seguir a Sra.  Maxsoely de Oliveira Lopes Brito representando o 
COMTUR-  Conselho  Municipal  de  Turismo,  cumprimentou  a  todos,  se  
apresentou e se colocou à disposição para auxiliar no que fosse necessário,  
em  tempo  relatou  que  o  Conselho  de  Turismo  no  momento  está  se  
reestruturando, já enviaram oficio solicitando as últimas indicações e estavam 
aguardando o retorno, indagou se essa regulamentação seria de CNPJ,  Sra. 
Eliane Lemos respondeu que sim, também auxiliaram nesse quesito, caso o 
conselho necessite, mas essa campanha cadastral era para ajudar todas as 
entidades e associações do município a regularizarem seus documentos o 
que já possibilita no caso de indicação para a composição dos conselhos, no 
caso do conselho ter entidades na sua composição. Dando continuidade, Sr. 
José Hemerson Sena Bonatto, presidente do COMJUVE – Conselho Municipal 
da Juventude, cumprimentou a todos e depois de se apresentar parabenizou 
a  Sra.  Eliane  Lemos  pela  iniciativa,  frisou  que  é  importante  regularizar  
também o CNPJ, a abertura de conta em banco, o fundo e o próprio conselho 
fazer  o  pedido  para  o  Poder  Público,  em  tempo  Sra.  Eliane  Lemos  se  
disponibilizou a reunir-se com o presidente de cada conselho municipal ativo  
para  dialogar  sobre  as  demandas  existentes  nos  mesmos.  A seguir,  Sr.  
Hemersom  Bonatto  sugestionou  fazer  uma  reunião  com  a  Secretária  de  
Assistência Social, Dra. Carla Rodrigues Costa, juntamente com os conselhos 
vinculados na Secretaria de assistência Social, poderia ser na Secretaria ou na 
Casa dos Conselhos, diante desta sugestão, Sra. Eliane Lemos se prontificou a 
agendar a solicitada reunião.  Com a palavra, o Sr. Carlos Magno presidente 
do COMSEA - Conselho Municipal de Segurança Alimentar, cumprimentou a 
todos  e  depois  de  se  apresentar,  parabenizou  a  direção  da  Casa  dos  
Conselhos  por  essa iniciativa,  disse que estava muito satisfeito  com esse 
apoio que as  entidades e  associação teriam,  indagou se a  Administração 
Municipal iria ajudar nessa tarefa e se a Casa dos Conselhos teria autonomia 
para realizar tal incumbência, Sra. Eliane Lemos respondeu afirmativamente, 
que a prefeitura irá disponibilizar um advogado e um contador  e que a  Casa 
dos Conselhos terá sim, autonomia para ajudar essas entidades.  A seguir  
Sra. Adriana Serapião de Souza, presidente do CME – Conselho Municipal de 
Educação, cumprimentou os  presentes, se apresentou, disse que o conselho 
está sendo reestruturado, falou sobre o FUNDEB – Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento  da  Educação  Básica,  sugeriu  a  todos  acompanhar  os  
recursos  do  FUNDEB  para  agregar  informações,  e  frisou  que  o  Conselho  
Municipal  de Educação estava á disposição para auxiliar  nesta campanha.  
Dando prosseguimento na reunião, Sra.  Guilhermina Elisa Bessa da Costa,  
presidente  do  COMPED  –  Conselho  Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  
Pessoa com Deficiência, cumprimentou a todos, relatou as dificuldades em 
fazer o conselho funcionar, da dificuldade  em fazer o plano de ação, falou 
das adversidades enfrentadas nesse momento de pandemia, disse que é uma 
nova gestão, uma nova oportunidade estava surgindo, e que tinham que ter 
esperança em dias melhores. A seguir Sra. Marielly Renor de Souza Martins 
Oliveira,  presidente  do  CMAS  –  Conselho  Municipal  de  Assistência  Social,  
cumprimentou a todos, disse que foi eleita presidente do CMAS ontem, que 
faz parte da Assistência Social há  dez anos, é Assistente Social, pontuou que 
acha  válido  todos  se  unirem  para  fortalecer  essa  iniciativa,  disse  que  o  
Conselho  de  Assistência  Social  está  atuante,  mesmo  nesse  momento  de  
pandemia, estão fiscalizando e trabalhando muito, frisou que as entidades 
tem um trabalho preponderante dentro dos conselhos, por isso acha válido 
essa iniciativa de regularização documental das entidades, pois as mesmas 
devem  se  adequar  aos  conselhos.  Em  tempo  frisou  que  a  Dra.  Carla  
Rodrigues é uma Secretaria acessível, disse que achava importante agendar a 
reunião com os presidentes dos Conselhos Municipais para dialogar. Dando 
continuidade, Sra. Renilde Teixeira Barbosa solicitou se possível agendar as 
próximas  reuniões  no  período  da  tarde,  se  for  pela  manhã,  que  fossem  

realizadas nas segunda-feira ou terça-feira, Sra. Eliane Lemos respondeu que 
irá  adequar  os  horários  das  próximas  reuniões.  Dando  continuidade,  Sr.  
Leonardo Maciel Bittencourt, representando o CMS – Conselho Municipal de 
Saúde, cumprimentou a todos, se apresentou e explicou que não foi possível 
o presidente nem o vice participar desta reunião em razão de compromissos 
agendados anteriormente, mas, iria passar para eles os assuntos discutidos 
na reunião. Sr. Edmilson Fernandes Souza presidente do CAE – Conselho de 
Alimentação Escolar, justificou a ausência em parte da reunião, mas afirmou 
que  deixou  uma  colega  participando  em  seu  lugar  que  a  mesma  fez  as  
anotações  para  ele,  e  disse  que poderiam contar  com ele.  Sra.  Josilândia  
Almeida Aguilar Viana, representando o COMDDIM – Conselho Municipal de 
Defesa dos Direitos da Mulher, justificou o atraso em entrar na reunião, em 
virtude da demora em receber o link e acessar o mesmo.   A seguir, Sra. Eliane
Lemos agradeceu a presença de todos,  frisou que,  uma vez que a gestão 
estava dando essa oportunidade, seria bom se unirem em prol desse projeto, 
abraçar  juntos  essa  causa,  disse  que  contava  com  o  apoio  de  todos  os  
conselhos,  afirmou que a casa dos Conselhos estava de portas abertas para 
eles de 07:00h até as 17:00h, sem necessidade de  agendar horário, estava á 
disposição  para  dialogar  e  auxiliar  sempre,  agradeceu  a  Deus  pela  
oportunidade de  se  reunirem,  mesmo nesse  momento  de  pandemia  que 
assola o mundo, disse ainda, ter fé, que logo todos sejam vacinados, para que 
tudo volte a sua normalidade, desejou saúde e paz para todos. Nada mais 
havendo a tratar, eu Regina Raimundo Dias, lavrei a presente ata que depois 
de lida e aprovada será assinada por todos os presentes e por mim.

 

AVISO DE INTERPOSIÇÃO DE RECURSO PREGÃO PRESENCIAL Nº. 082-2021

A  COMISSÃO  PERMANENTE  DE  LICITAÇÃO  –  COPEL,  em  cumprimento  ao  
disposto na Lei Federal nº 8.666/93, art. 109, comunica aos interessados a 
interposição de Recurso Administrativo referente ao Pregão Presencial  nº.  
082/2021 que tem como objeto a contratação de empresa especializada no 
fornecimento  de  material  permanente  (EQUIPAMENTOS  /  MATERIAIS  
ODONTOLÓGICOS),  para  a  estruturação  e  melhor  funcionamento  dos  
serviços de Saúde Bucal (consultórios odontológicos das Unidades Básica de 
Saúde  -  UBS  e  o  Centro  Especializado  Odontológico  -  CEO),  sob  
responsabilidade do Fundo Municipal de Saúde.
 
Recorrente: OLSEN INDÚSTRIA E COMÉRCIO S/A
 
Recorridas: DENTEMED EQUIPAMENTOS ODONTOLÓGICOS LTDA e SARA DIAS 
DA ROCHA GUIMARÃES ME
 
Os interessados poderão apresentar  contrarrazões  ao Recurso interposto,  
conforme disposto no art. 109, § 3º, da Lei Federal nº 8.666/93. O Processo 
Licitatório encontra-se a disposição dos interessados na sala da Comissão 
Permanente de Licitação -  COPEL,  sito  Rua Dr.  Carlos  Mostardeiro,  nº  31,  
Jardim Caraípe, Teixeira de Freitas – BA. 

Teixeira de Freitas, 16 de junho de 2021. 

Magda de Seles Guimarães
PREGOEIRA

AVISO DE JULGAMENTO DE RECURSO PREGÃO PRESENCIAL Nº 038-2021

A  PREFEITURA  MUNICIPAL  DE  TEIXEIRA  DE  FREITAS  -  BAHIA,  através  da  
Comissão Permanente de Licitação, torna público o Resultado do Julgamento 
de  Recurso  recebido  no  Processo  Licitatório  de  Pregão  Presencial  nº  
038-2021, através da Ata de Sessão Interna, realizada no dia 16/06/2021.

O Recurso foi conhecido e não provido.

O inteiro teor da Ata encontra-se disponível nos autos do presente Processo, 
junto à Comissão Permanente de Licitação - COPEL.

Teixeira de Freitas, 16 de junho de 2021.

Magda de Seles Guimarães
PRESIDENTE DA COPEL
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AVISO DE LICITAÇÃO SRP 097-2021

A Comissão Permanente de Licitação – COPEL, do município de Teixeira de 
Freitas, torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada 
a seguinte Licitação: 

MODALIDADE: PREGÃO  PRESENCIAL  Nº  097/2021  -  SRP  PROCESSO  Nº  
097/2021 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1196 – SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

OBJETO: Contratação  de  Empresa  de  Fornecimento  de  Equipamentos/
materiais respiratórios  e outros para atender as demandas das unidades de 
saúde do município de Teixeira de Freitas – Medidas de Combate ao COVID 19 
 
DATA DA SESSÃO: 22/06/2021 às 11h00min, horário de Brasília. 
 
Quaisquer  esclarecimentos/questionamentos  poderão  ser  formalizados  
através do e-mail: copelpmtf@yahoo.com. O acesso ao edital será através do 
endereço  eletrônico  http://www.teixeiradefreitas.ba.gov.br, “transparência”,  
“Editais de licitação”, “Editais Baixar”. 
 
Teixeira de Freitas/BA, 15 de junho de 2021. 

Magda de Seles Guimarães
PREGOEIRA

AVISO DE LICITAÇÃO SRP 098-2021

A Comissão Permanente de Licitação – COPEL, do município de Teixeira de 
Freitas, torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada 
a seguinte Licitação: 

MODALIDADE: PREGÃO  PRESENCIAL  Nº  098/2021  -  SRP  PROCESSO  Nº  
098/2021 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1199 – SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

OBJETO: Contratação  de  Empresa  de  Fornecimento  de  Equipamentos  
Médicos para atender as demandas das unidades de saúde do município de 
Teixeira de Freitas – Medidas de Combate ao COVID 19 
 
DATA DA SESSÃO: 22/06/2021 às 15:h30min, horário de Brasília. 
 
Quaisquer  esclarecimentos/questionamentos  poderão  ser  formalizados  
através do e-mail: copelpmtf@yahoo.com. O acesso ao edital será através do 
endereço  eletrônico  http://www.teixeiradefreitas.ba.gov.br, “transparência”,  
“Editais de licitação”, “Editais Baixar”. 
 
Teixeira de Freitas/BA, 15 de junho de 2021. 

Magda de Seles Guimarães
PREGOEIRA

AVISO DE REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 003-2021

A SECRETARIA MUNICIPAL DE PROJETOS ESTRATÉGICOS E GERENCIAMENTO 
DE  CONVÊNIOS,  com  fundamento  no  art.  49,  da  Lei  Federal  nº  8.666/93,  
comunica  a  REVOGAÇÃO da  Tomada  de  Preço  nº  003/2021,  Processo  
Administrativo  nº  756/2021,  cujo  objeto  é  a  contratação  de  empresa  
especializada em execução de obras de pavimentação, drenagem, passeios 
com acessibilidade, sinalização horizontal e vertical – Praça Joana Angélica no 
Município  de  Teixeira  de  Freitas-BA,  por  razões  de  interesse  público,  
conveniência e oportunidade, conforme despacho anexo aos autos. 

O referido Processo Licitatório encontra-se à disposição dos interessados na 
Sala  da  COPEL,  situada  no  endereço  constante  no  Edital,  assim  como  a  
devolução  dos  envelopes  não  abertos  (lacrados),  podem ser  solicitados  à  
Copel em até 60 (sessenta) dias, sob pena de incineração. 

 Teixeira de Freitas, 16 de junho de 2021. 

Ana Lucia Oliveira Apenburg
SECRETARIA DE PROJETOS ESTRATÉGICOS E GER. DE CONVÊNIOS

 

DECISÃO ADMINISTRATIVA PREGÃO PRESENCIAL Nº 038-2021

Referência: Pregão Presencial n°: 038/2021 - SRP 
Assunto: Recurso Administrativo
Recorrente: RL MEDICALTEC LTDA
Recorrida: COPEL
 
Nos termos do art. 4º, XXI, da Lei Federal nº 10.520/02, e com base no julgamento efetuado
pela  COPEL,  ratifico a  decisão,  NEGANDO,  NA  ÍNTEGRA,  PROVIMENTO  ao  Recurso
Administrativo, interposto pela licitante RL MEDICALTEC LTDA. 
Publique-se.
À
COPEL.
Para adoção das devidas providências.
 
Em, 16 de junho de 2021. 

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO 4-800-2021 NV MAGAZINE LTDA ME

PREGÃO PRESENCIAL Nº: 000050-2021.
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 000200/2021.
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA DE TEIXEIRA 
DE FREITAS. CNPJ: 13.650.403/0005-51.
CONTRATADO: NV MAGAZINE LTDA ME. CNPJ: 24.221.759/0001-62.
OBJETO: FORNECIMENTO  DE  MATERIAL  PERMANENTE  E  EQUIPAMENTOS  
(MARCENARIA  E  SERRALHERIA),  NA  CONFECÇÃO  E  MANUTENÇÃO  DE  
CARTEIRAS,  MÓVEIS  ESCOLARES  E  OUTROS,  PARA  ATENDER  AS  
NECESSIDADES  DAS  ESCOLAS  DA  REDE  MUNICIPAL  DE  ENSINO,  
DEPARTAMENTOS E SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
40102 – FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO TEIXEIRA DE FREITAS
2.053 - GESTÃO DAS AÇÕES DO FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
44905200 – Equipamento e Material Permanente
VALOR TOTAL: R$ 10.946,55 (dez mil novecentos e quarenta e seis reais e 
cinquenta e cinco centavos).
VIGÊNCIA: 14 de junho de 2021 à 14 de junho de 2022.
DATA: 14 de junho de 2021.

Regiane Chuaith Miranda
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA

 

EXTRATO DE CONTRATO 5-806-2021 NV MAGAZINE LTDA ME

PREGÃO PRESENCIAL Nº: 000021-2020.
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 000089/2020.
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE TEIXEIRA DE 
FREITAS. CNPJ: 14.779.611/0001-94.
CONTRATADO: NV MAGAZINE LTDA ME. CNPJ: 24.221.759/0001-62.
OBJETO: AQUISIÇÃO  DE  MATERIAL  DE  CONSUMO  (TECIDOS  PARA  
CONFECÇÃO DE ENXOVAL DE BEBE E CURSOS E OFICINAS) PARA ATENDER AS 
NECESSIDADES DO FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, SECRETARIA 
MUNICIPAL  DE  ASSISTÊNCIA  SOCIAL  E  SEUS  PROGRAMAS,  SERVIÇOS  E  
SETORES.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
50102 – FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
2.337  -  MANUT DAS AÇÕES DO BLOCO SERVIÇOS DE PROTEÇÃO SOCIAL  
BASICA (PAIF E SCFV)
2.338  -  MANUT DAS AÇÕES DO BLOCO SERVIÇOS DE PROTEÇÃO SOCIAL  
ESPECIAL DE MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE
2.318  -  MANUT  DAS  AÇÕES  DO  BLOCO  SERVIÇOS  DA  GESTÃO  
DESCENTRALIZADA DO PROG. BOLSA FAMILIA
2.301 - MANUT. EXEC. AÇÕES DA SEC MUN DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
2.310  -  GESTÃO  E  EXECUÇÃO  DAS  AÇÕES  DO  BENEFÍCIOS  
SOCIOASSISTÊNCIAIS
33903000 – Material de Consumo
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VALOR TOTAL: R$ 27.994,00 (vinte e sete mil novecentos e noventa e quatro 
reais).
VIGÊNCIA: 15 de junho de 2021 à 15 de junho de 2022.
DATA: 15 de junho de 2021.

Carla Rodrigues Costa
Secretária Municipal de Assistência Social

EXTRATO DO CONTARTO Nº 3-814-2021 DIAS E ANJOS COMERCIO DE
MEDICAMENTOS LTDA

PREGÃO PRESENCIAL PARA ARP Nº: 000043-2021.
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 000668/2021.
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE. CNPJ: 13.843.896/0001-12.
CONTRATADO: DIAS E ANJOS COMERCIO DE MEDICAMENTOS LTDA. CNPJ: 
10.220.996/0002-85.
OBJETO: MATERIAL  DE  CONSUMO  (MEDICAMENTOS),  PARA  ATENDER  AS  
NECESSIDADES DO HOSPITAL MUNICIPAL TEIXEIRA DE FREITAS (HMTF) - ALTA 
E MÉDIA COMPLEXIDADE / ENFRENTAMENTO DO CORONAVÍRUS - COVID-19 -, 
UNIDADE  MUNICIPAL  MATERNO  INFANTIL  (UMMI),  UNIDADE  DE  PRONTO  
ATENDIMENTO (UPA) E UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBS).
DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 
102 - FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE TEIXEIRA DE FREITAS 
2.202 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO MEDIA E ALTA COMPLEXIDADE 
2.207 - GESTÃO DAS AÇÕES DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
2.400 - ENFRENTAMENTO DA EMERGENCIA - COVID 19
2.201 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO ATENÇÃO BÁSICA  
2.203 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO ASSISTENCIA FARMACEUTICA 
3.3.90.30 - MATERIAL DE CONSUMO 
VALOR TOTAL: R$ 65.658,81 (sessenta e cinco mil, seiscentos e cinquenta e 
oito reais e oitenta e um centavos).
VIGÊNCIA: 16 de junho de 2021 à 16 de junho de 2022.
DATA: 16 de junho de 2021.

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTARTO Nº 3-815-2021 M&A SUPRA COMERCIAL LTDA

PREGÃO PRESENCIAL Nº: 000043-2021.
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 000668/2021.
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE. CNPJ: 13.843.896/0001-12.
CONTRATADO: M & A SUPRA COMERCIAL LTDA. CNPJ: 10.731.996/0001-69.
OBJETO: MATERIAL  DE  CONSUMO  (MEDICAMENTOS),  PARA  ATENDER  AS  
NECESSIDADES DO HOSPITAL MUNICIPAL TEIXEIRA DE FREITAS (HMTF) - ALTA 
E MÉDIA COMPLEXIDADE / ENFRENTAMENTO DO CORONAVÍRUS - COVID-19 -, 
UNIDADE  MUNICIPAL  MATERNO  INFANTIL  (UMMI),  UNIDADE  DE  PRONTO  
ATENDIMENTO (UPA) E UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBS).
DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 
102 - FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE TEIXEIRA DE FREITAS 
2.202 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO MEDIA E ALTA COMPLEXIDADE 
2.207 - GESTÃO DAS AÇÕES DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
2.400 - ENFRENTAMENTO DA EMERGENCIA - COVID 19
2.201 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO ATENÇÃO BÁSICA  
2.203 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO ASSISTENCIA FARMACEUTICA 
3.3.90.30 - MATERIAL DE CONSUMO 
VALOR TOTAL: R$ 200.560,00 (duzentos mil, quinhentos e sessenta reais).
VIGÊNCIA: 16 de junho de 2021 à 16 de junho de 2022.
DATA: 16 de junho de 2021.

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 3-812-2021 - MEDISIL COMERCIAL
FARMACEUTICA E HOSPITALAR LTDA

PREGÃO PRESENCIAL PARA ARP Nº: 043-2021.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 668/2021.
CONTRATANTE: FUNDO  MUNICIPAL  DE  SAÚDE  DE  TEIXEIRA  DE  FREITAS.  
CNPJ: 13.843.896/0001-12.
CONTRATADO: MEDISIL  COMERCIAL  FARMACEUTICA  E  HOSPITALAR LTDA.  
CNPJ: 96.827.563/0001-27.
OBJETO: FORNECIMENTO  DE  MATERIAL  DE  CONSUMO  (MEDICAMENTOS),  
PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO HMTF - HOSPITAL MUNICIPAL TEIXEIRA 
DE  FREITAS  (ALTA  E  MÉDIA  COMPLEXIDADE  /ENFRENTAMENTO  DO  
CORONAVÍRUS  -  COVID-19),  UMMI  -  UNIDADE  MUNICIPAL  MATERNO  
INFANTIL,  UPA  -  UNIDADE  DE  PRONTO  ATENDIMENTO,  UBS  -  UNIDADES  
BÁSICAS DE SAÚDE DE RESPONSABILIDADE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SAÚDE
DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 
30102 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TEIXEIRA DE FREITAS
2.201 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO ATENÇÃO BASICA
2.202 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO MEDIA E ALTA COMPLEXIDADE
2.203 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA 
2.207 - GESTÃO DAS AÇÕES DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
2.400 - ENFRENTAMENTO DA EMERGÊNCIA COVID-19 
3.3.90.30 - MATERIAL DE CONSUMO
VALOR TOTAL: R$ 2.429.686,60 (DOIS MILHÕES QUATROCENTOS E VINTE E 
NOVE MIL SEISCENTOS E OITENTA E SEIS REAIS E SESSENTA CENTAVOS).
VIGÊNCIA: 16 de junho de 2021 à 16 de junho de 2022.
DATA: 16 de junho de 2021.

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO Nº 3-761-2021 LSE SERVIÇOS MEDICOS LTDA

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº: 3-IL-270-2021.
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 001177/2021.
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE. CNPJ: 13.843.896/0001-12
CONTRATADO: LSE SERVIÇOS MÉDICOS LTDA. CNPJ: 41.182.257/0001-99.
OBJETO: PROFISSIONAL  ESPECIALIZADO  DESTINADO  AO  HOSPITAL  
MUNICIPAL DE TEIXEIRA DE FREITAS (HMTF)
DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 
102 – FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE TEIXEIRA DE FREITAS 
2.202 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO MEDIA E ALTA COMPLEXIDADE
339039 - OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS - PESSOA JURÍDICA
VALOR TOTAL: R$ 889.392,00 (oitocentos e oitenta e nove mil, trezentos e 
noventa e dois reais).
VIGÊNCIA: 01 de junho de 2021 à 01 de junho de 2022.
DATA: 01 de junho de 2021.

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

HOMOLOGAÇÃO DE DISPENSA 3-DL-239-2021

A Secretária Municipal de Saúde de  Teixeira de Freitas - PMTF, no uso de suas 
atribuições  legais  como  Ordenador  de  Despesas,  com  lastro  no  Decreto  
Municipal  Nº.  181/2021,  tendo  em  vista  a  regularidade  do  processo  Nº.  
001091/2021,  conforme  parecer  da  Controladoria  Geral  do  Municipio  3-
DL-239-2021, cujo objeto solicita-se a contratação de empresa especializada 
em prestação de serviço (transporte e coleta de medicamentos em Salvador ) 
para atender a demanda de Assistencia Farmacêutica, sob responsabilidade 
da Secretaria Municipal de Saúde de Teixeira de Freitas-BA. TRANSREBOUCAS 
TRANSPORTES LTDA - ME, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ 
sob o n.º 17.683.119/0001-09, no valor total de R$ 17.000,00 (dezessete mil 
reais).

 Teixeira de Freitas/BA, 16 de junho de 2021. 

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE
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HOMOLOGAÇÃO DE DISPENSA 3-DL-241-2021

A Secretária Municipal de Saúde de Teixeira de Freitas - PMTF, no uso de suas 
atribuições  legais  como  Ordenador  de  Despesas,  com  lastro  no  Decreto  
Municipal  Nº.  181/2021,  tendo  em  vista  a  regularidade  do  processo  Nº.  
001209/2021,  conforme  parecer  da  DISPENSA  3-DL-241-2021,  cujo  objeto  
Solicitado é a aquisição de Materias para serem usados na Limpeza das vias 
Publicas, devido ao Cenário do Covid 19, bem como visando a aceleração da 
proliferação do mesmo.. CASA DO ADUBO LTDA, pessoa jurídica de direito 
privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 28.138.113/0011-49, no valor total de R$ 
21.330,00(vinte e um mil trezentos e trinta reais).

Teixeira de Freitas/BA, 16 de junho de 2021. 

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

HOMOLOGAÇÃO DE DISPENSA 3-DL-242-2021

A Secretária Municipal de Saúde de Teixeira de Freitas - PMTF, no uso de suas 
atribuições  legais  como  Ordenador  de  Despesas,  com  lastro  no  Decreto  
Municipal  Nº.  181/2021,  tendo  em  vista  a  regularidade  do  processo  Nº.  
001211/2021,  conforme  parecer  da  DISPENSA  3-DL-242-2021,  cujo  objeto  
Solicitado é a aquisição de Materiais para serem usados na Limpeza das vias 
Públicas, devido ao Cenário do COVID 19, bem como visando a aceleração da 
proliferação do mesmo.. COMERCIAL AGRO INDUSTRIAL LTDA, pessoa jurídica 
de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 04.221.051/0001-02, no valor 
total de R$ 2.206,00(dois mil duzentos e seis reais)

Teixeira de Freitas/BA, 16 de junho de 2021. 

Cristiane de Almeida Cerqueira Silva
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL 0073/2021

O Secretario Municipal de Infraestrutura Transporte e Serviços Urbanos de 
Teixeira de Freitas - PMTF, no uso de suas atribuições legais com lastro no 
Decreto Municipal Nº. 178/2021, tendo em vista a regularidade do certame 
conforme Parecer Técnico da Controladoria Geral do Município, HOMOLOGA 
o  PREGÃO  PRESENCIAL  0073/2021, cujo  objeto  solicitado  é  a  compra  de  
ferramentas para serem utilizadas do departamento de obras, saneamento, 
cemiterio, Limpeza Pública e iluminação Pública dessa Secretaria , em favor 
das empresas: COMAIS EIRELI nos lotes 2, 7, 21, 26, 32, 44, 55, 59, 66, 67, 68, 
69,  70,  84,  90,  91,  92,  93,  94,  97,  98,  103,  104 e  107 no valor total  de R$ 
40.914,60, CONSTRUTORA M. C. G. EIRELI nos lotes 4, 12, 16, 22, 23, 31, 40, 
41, 42, 43, 45, 46, 47, 48, 54, 56, 58, 73, 77, 78, 79, 80, 82, 83, 86, 87, 88, 95, 96 
e 101 no valor total de R$ 84.286,60, GRAMPAO LTDA nos lotes 3, 5, 6, 9, 10, 
11, 14, 15, 18, 19, 30, 35, 36, 38, 39, 49, 51, 52, 57, 60, 61, 62, 63, 64, 71, 72, 74, 
85, 89, 102, 105 e 106 no valor total de R$ 59.820,74e J C ROCHA & CIA LTDA 
nos lotes 1, 8, 13, 17, 20, 24, 25, 27, 28, 29, 33, 34, 50, 53, 65, 75, 76, 81, 99, 
100 e 108 no valor total de R$ 50.074,50( Cinquenta Mil, e Setenta e Quatro 
Reais e Cinquenta Centavos) 

Teixeira de Freitas/BA, 16 de junho de 2021. 

Gesse de Cristo Almeida
SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA, TRANSPORTE E SERVIÇOS

URBANOS
 

RESOLUÇÃO 01.2021 CMPC - DISPÕE SOBRE CONVOCAÇÃO PARA
COMPOSIÇÃO PELA SOCIEDADE CIVIL DAS VAGAS NO CMPC, PARA O

EXERCÍCIO 2020-2022

O  Conselho  Municipal  de  Políticas  Culturais  do  município  de  Teixeira  de  
Freitas  Ba,  no uso de suas atribuições e  competências  conferidas pela lei  

756/2014,  conforme  deliberação  ocorrida  na  reunião  da  Plenária  
Extraordinária realizada em 01 de junho de 2021, DELIBERA:

Art. 1º - Aprova a realização de eleição para suprimento das vagas de direito 
da sociedade civil no Conselho Municipal de Políticas Culturais do Município 
de Teixeira de Freitas Ba, para efetivação na gestão do período de 2020 a 
2022.

Parágrafo único – As eleições serão realizadas em sessão plenária ordinária, 
com  data  a  ser  definida  em  reunião  ordinária.  Poderão  participar  desta  
convocatória  diversos  artistas,  esportistas,  produtores,  técnicos,  usuários,  
profissionais,  bem  como  grupo,  entidades  e  equipamentos  culturais  
existentes,  devidamente  cadastrados  no  CCMTF  –  Cadastro  Cultural  do  
Município de Teixeira de Freitas Ba, como preconiza o Art. 4º da Lei 756/2014 
que rege o Conselho Municipal de Políticas Culturais

Art. 3º Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se 
as disposições em contrário.

Teixeira de Freitas-Bahia, 14 de junho de 2021
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